



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	18 Oktober 2023	Media	Koran Padang
Kategori	LINGKUNGAN HIDUP	Jurnalis	ant

HARIAN UMUM

KORAN PADANG

Berani Menyampaikan - Santun Mengkritisi

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pemko Pariaman Minta Semua Pihak Jadi Penjaga Kebersihan Objek Wisata

KLIPING KORAN
HARI : Rabu
TANGGAL : 18 Oktober 2023

PARIAMAN, KP - Pemko Pariaman meminta seluruh pihak, baik warga maupun wisatawan menjaga kelestarian lingkungan dan kebersihan objek wisata di daerah tersebut. "Saya mengajak seluruh pihak, mari bersama-sama menjadikan diri kita sebagai kontributor dan model dari upaya menjaga lingkungan," kata Penjabat (Pj) Wali Kota Pariaman, Roberia di Pariaman, Selasa (17/10).

la mengatakan, dengan objek wisata bersih dan indah maka pariwisata bisa menjadi motor penggerak pertumbuhan ekonomi daerah. Hal itu sejalan dengan visi dan misi daerah yaitu menjadikan Pariaman sebagai kota tujuan wisata dan ekonomi kreatif. Menurutnya, visi dan misi tersebut dapat tercapai jika objek wisata di Pariaman bersih dan indah serta ditambah dengan masyarakat yang ramah. "Itu akan menjadi daya tarik wisatawan berkunjung ke Pariaman. Oleh karena itu kita harus memiliki semangat untuk mewujudkan itu semua," katanya.

la menegaskan, mewujudkan kebersihan objek wisata bukan saja tugas pemerintah namun juga seluruh lapisan masyarakat di Pariaman. Sebelumnya Senin (16/10) lalu, Pemko Pariaman bersama Palang Merah Indonesia (PMI), Pramuka, mahasiswa dan siswa di daerah itu melaksanakan aksi bersih Pantai Gandoriah.

"Itu merupakan salah satu cara edukasi untuk masyarakat dan pengunjung yang berwisata ke Pariaman, agar selalu membiasakan menjaga lingkungan dan kebersihan dengan membuang sampah pada tempatnya," ujarnya. (ant)

124

